



# MAGDO. MARCO ANTONIO LEZAMA MOO



Cursó la carrera de Licenciado en Derecho en la Universidad Veracruzana, donde alcanzó a graduarse en 1973. En su afán por profundizar en la materia jurídica, tiene especialidad en Derecho Constitucional y en Derecho Administrativo; con esfuerzo ha logrado alcanzar la Maestría y el Doctorado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), donde llegó a ser catedrático de las materias de Introducción al estudio del Derecho y de Derecho Administrativo.

Gran parte de su función en el servicio público la realizó en la Ciudad de México, donde ha colaborado como asesor Legislativo; secretario de la Comisión de Gestoría y Procuración en la Cámara de Senadores; y jefe de Control Patrimonial del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) en el Distrito Federal. Otras importantes funciones las ha llevado a cabo como Asesor del Secretario del Trabajo y Previsión Social; Coordinador General de la Delegación Política del Distrito Federal, Coordinador y Subdelegado de Desarrollo Social, en Xochimilco.

Pasó a ser Secretario Particular del Oficial Mayor, Director General de los Talleres Gráficos y Coordinador General de Eventos Especiales, de la Cámara de Diputados, en la LIII Legislatura.

Incansable en la labor administrativa, fue nombrado Subdelegado en la Zona Metropolitana y Subdirector General de la Administradora Inmobiliaria S.A., Tlatelolco, del fideicomiso Fondo Nacional de Habitaciones Populares (FONHAPO).

De allí pasó al Senado de la República como Secretario Técnico de la Secretaría de la Gran Comisión. Fue también Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica de la Junta Distrital Ejecutiva Número 7 del Instituto Federal Electoral (IFE), en Naucalpan de Juárez, Estado de México.

En la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal asumió la responsabilidad como Agente del Ministerio Público y Asesor General del Procurador General de Justicia. Posteriormente, en la Procuraduría General de la República se desempeñó como Subdelegado Regional.

Al retornar a su estado natal, a partir del año 2004, fue Director del Instituto de Formación Profesional y Director General de Investigaciones Ministeriales, de la Procuraduría General de Justicia del Estado; ha tenido actividad como Subprocurador Regional de Justicia de la Zona Norte, en Tantoyuca; y de la Zona Centro, en Córdoba y en Xalapa.

Recibió con orgullo el nombramiento como Magistrado del Poder Judicial del Estado en el año 2014.

Dentro de su obra publicada se cuentan los ensayos El municipio libre en México, El Poder Legislativo en México y El cooperativismo como solución al problema social en México.